

あなたの声をお聞かせください。身近な出来事や町に関する要望・意見など何でも結構です。投稿いただいた中から広報はがへ掲載させていただきます。その際の添削については、ご了承ください。

Horizontal lines for writing input.

イラストも募集しています。広報はがのカットとして掲載させていただきますので、濃くはっきりとお書きください。

Large empty box for illustration submission.



●町の「総合検診」で命びろい

祖母井 匿名69歳さん
人生を幸せに過ごすには「健康が第一」。人間健康でなければ何事も始まらない。常日頃、他人からも言われたり自分でも思えるようになっていました。今度ばかりは強烈に実感しました。今年、町の「巡回総合検診」を受け、診察相談コーナーで「心音がおかしい、異常」と診断されました。直ぐに精密検査を受けるよう指導され、翌日、かかりつけの病院を受診。3週間ほど様子をみて紹介状を書いてもらい大きな病院へ行きました。思いもよらない病名は「心臓弁膜症」と超特大の「心臓動脈瘤」。私にとって、晴天の霹靂、「まさか」の坂でした。緊急を要すること、8月に心臓の動脈弁を人工弁へ、動脈瘤部分を切除し人工

血管へ置き換える手術を受けました。術後の経過もよく、9月に退院、現在は軽い運動をして体力の回復に努力しています。

6月に町の総合検診を受けていなかったら、今頃どうなっていたか...考える、ゾクゾクします。幸運もいくつか重なり、検査、手術を順調に進展し、身体もほぼ回復して明日に夢が持てるようになりました。人間やはり「健康第一」、「命」の大切さを感じ、感じ「早期発見・早期治療」の大切さを深く感じています。病む身には心(しん)の鼓動もいとあつく

●ハーモニカ仲間集

ハーモニカ愛好会では、仲間を募集しています。音譜が読めなくても、個人に合った練習で吹けるようになります。80歳を過ぎた人も楽しく練習しています。お気軽にご参加ください。日時/毎週火曜日10~12時 場所/生涯学習センター 石川誠 【☎090(7701)8777】

●ホタルはどこへ

匿名さん

9月号に投稿のあった、宇都宮市コレットさんが「残念なのはホタルがいなくなったこと...」と言っています。ごもっともだと思います。その理由として、用水路をコンクリート製U字溝に変えたからだと思います。ホタルは幼虫時代を水の中で過ごし、サナギになる際に水辺を登るのでその生態に水路のコンクリート化が影響を与えている可能性が高いと考えます。また、コンクリート製U字溝の水路は、土水路のように水を浄化できないので、きれいな水を好むホタルが生育できないのかも知れません。



▲下高根沢 高松イクさん

いきいき 生涯学習 友の会だより

いつでも だれもが どこでも 自由参加

生き生き生涯学習友の会では、文化・料理・手工芸・運動など幅広い分野の講座を開催しています。

みなさんも興味のある講座に参加して、楽しい時間を過ごしませんか?

☎生き生き生涯学習友の会事務局(生涯学習センター内)

【☎028(677)0306】

講座紹介 ★大正琴の出前講座★

9月22日、生涯学習センター水橋分館で大正琴の出前演奏会が行われました。大正琴は、生き生き友の会の出前講座として登録されています。

当日は生きがいサロン参加者のほか、水橋保育園の園児も参加し、にぎやかな講座となりました。全員で声を合わせて歌った唱歌は皆さんの心に残るものとなりました。



参加者の声

皆さんの一生懸命演奏する姿にとっても感動しました。特に子どもたちと声を合わせて歌った唱歌は大変心に残るものとなりました。

※詳しい講座案内は、毎月1日発行の「広報はが」や「生き生き友の会ニュース」でお知らせしています。